

Joan Beaufort, président fondateur de La Royale Group



28

Europe-Asie-Alsace: penser monde sans oublier le territoire

Créer son premier tournoi de jeu vidéo à 13 ans, lancer sa première entreprise à 19, bâtir un groupe de 500 collaborateurs sur trois continents avant 35 ans, tel est le parcours de Joan Beaufort, **incarnation d'une génération d'entrepreneurs passionnés**: rêver grand, penser global, agir vite... sans oublier leurs racines.

Né à Strasbourg, ce *digital nomade* revendique un ancrage fort en Alsace. De Riga à Singapour en passant par Dubaï et Chypre, le touche-à-tout du numérique n'a cessé de tisser sa toile dans des secteurs stratégiques: *gaming*, fintech, marketing numérique,

éducation. À la tête de La Royale Group, holding basée à Singapour et déployée en Europe comme en Asie, il manie avec agilité croissance internationale et souveraineté technologique en posant des fondations solides, éthiques et durables.

C'est en Lettonie qu'il fait ses armes avec Rainmaker Network, pionnier du marketing numérique et de l'affiliation. Très vite, il développe cette structure au Portugal, en Ukraine, à Chypre... En parallèle, il industrialise son approche, développe les solutions nécessaires aux opérateurs de jeux en ligne: plates-formes tech, sécurisation, serveurs dédiés, *data center*. Il comprend vite qu'il lui faut maîtriser les services financiers. Il achète en 2017 la société anglaise Global Star Finance dotée d'une licence EMI (Electronic Money Institution) et lance TPE, pour The Payments Factory, avec pour ambition la promesse d'offrir aux acteurs européens des alternatives souveraines aux géants américains.

Réinvestir ses racines pour bâtir l'avenir

C'est aujourd'hui en Alsace que s'exprime une autre facette de son engagement. À Molsheim, il rachète et restaure des bâtisses pour y implanter commerces, *start-up*. Il inaugure bientôt le premier campus de son école, 18.06, dédiée à la cybersécurité et à l'IA. « Réindustrialiser les territoires passe aussi par le numérique et la formation », affirme-t-il. Joan Beaufort revient, investit et mise sur la jeunesse pour faire émerger une nouvelle génération d'initiatives, enracinées et ouvertes sur le monde.

Porté par une vision entrepreneuriale ancrée dans le temps long, il milite pour une Europe plus souveraine et mieux armée face aux transformations technologiques du *xxi^e* siècle. Son parcours en témoigne, l'internationalisation n'exclut pas un fort attachement aux territoires. Beaufort privilégie quoi qu'il arrive les actions concrètes et la construction d'écosystèmes durables. Entre investissement local et volonté de transmission, son retour en Alsace participe au renouveau économique du territoire avec un bonheur sincère et des résonances personnelles qui donnent encore plus de sens à son engagement. —

« Réindustrialiser les territoires passe aussi par le numérique et la formation. »